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第 2506 回 例会 12 月 15 日（木） 

クリスマス移動例会 

 

第 2505 回 例会報告 12 月 8 日（木） 

 年次総会 

 

 

12 月 18 日（日）全国ろうあ者卓球リーグ戦大会

の協賛金を新井浅浩会員にお渡しします。 

 

 
 

 

 

「疾病予防と治療月間リソースのご案内」が来て

います。 

 

 
 

総 員 23名  免 除 2名 

出 席 14名  出席率 60.9% 

欠 席 9名    

 

 

 

半期報告 

 

■会長 齋藤雄作会員 

 会員増強したいと思います。 

 

■クラブ奉仕委員会 新井浅浩会員 

 〇ロータリー賞 順調に進んでいる。 

  クラブ戦略計画を立てたい。 

 〇次年度委員長 

  会長 新井浅浩会員 

  副会長 吉田宗泰会員 

  幹事 金子知未会員 

  会計 荒井真澄会員 

  SAA 山田裕太会員 

  職業奉仕 齋藤雄作会員 

  社会奉仕 関口豊一会員 

  国際奉仕 松村哲也会員 

  親睦委員 樋口信太郎会員 

委員会報告 

 

出 席 報 告 

幹事報告     樋口 信太郎 幹事 

会長報告     齋藤 雄作 会長 

週 報 

国際ロータリー第 2580 地区 東京田無ロータリークラブ 
例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 

例会場：東京信用金庫 田無支店 2 階 

事務局：〒188-0011  

東京都西東京市田無町 5-1-12 

海老沢ビル 401 

TEL 042-463-6711  FAX 042-463-6716 

E-mail/info@nishitokyoshi-rc.org 

HP/https://nishitokyoshi-rc.org/ 

会長：齋藤雄作 幹事：樋口信太郎 

2022～23 年度 
RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ 
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  青少年奉仕 飯島享会員 

 〇4月 14日（金）会場：ホテル椿山荘東京 

地区研修協議会には是非参加してください。 

 

■SAA委員会 松川正秀会員 

 コロナの影響で出席率は良くなかったが、皆さ

んコロナに気をつけてください。 

 

■親睦委員会 小峰立丸会員 

 コロナの影響で 8 月、9 月は夜間例会ができま

せんでしたが、10月に米山梅吉記念館へのバス

旅行が出来ました。12月のクリスマス移動例会、

1月の新年初例会、3月の観梅会（2クラブ合同

例会）よろしくお願いいたします。 

 

■プログラム委員会 関口豊一会員 

 前期プログラムでは卓話者 6人、活動行事 3回 

 （田無駅前清掃・米山梅吉記念館訪問・ピアノ

コンサート）を行いました。 

  卓話は、旅行、山田会員のイニシエーション

スピーチ、エフエム西東京、カポエイラ、占

い師など地域で活躍する興味ある人の話を聞

くことができました。 

  後期も皆様のご協力をいただきながら、体験

したことのない仕事、行ったことのない場所、

経験したことのない世界へ行きたいと思いま

す、ご協力をお願い致します。 

 

■会員増強委員長 下平章会員 

 成果として 2名入会、1名逝去により実質 1名

の増になりました。減少傾向を続けた当クラ

ブに歯止めを掛けたことは意義のあることで

す。新規加入 2名の方は齋藤会長の推薦によ

り入会された方で会長率先して大きな実績を

残されました。会員皆さん方からの新規紹介

が拡大の決め手なので、どしどし情報をお寄

せくださるようお願いします。 

 

■ロータリーの友委員会 浦野利一会員 

 電子版も見てください。 

 

■社会奉仕委員会 中村洋司会員 

 田無駅前の草取りについて市長と話す機会があ

りますので、老人クラブなどの活動につなが

るようにしたいと思います。 

 佐藤恵美さんのコンサートは素晴らしい活動で

すので続けていきたいと思います。 

 献血活動もまた行いたいと思います。 

 

■職業奉仕委員会 松村哲也会員 

 1月 19日に警察・消防の表彰を行います。 

 

■国際奉仕委員会 荒井真澄会員 

 活動方針に基づき下記ご報告いたします。 

 

① 多種多様な国際問題に関する卓話により、コ

ロナ禍における国際社会の現状と課題につい

て学び、考える機会をより多く持つ。 

→国際問題に関する卓話は、前期はなかった。引

き続き継続。 

 

② バギオ基金の現状報告と支援。 

 

 →バギオだより 2022年 9月号を例会中に回覧。 

◇ 受入寄付金額の現状と報告  

昨年度 2021-2022 年度の受入寄付金は、371 件 

8,893,000 円。  

今年度 7 月 1 日～9 月 7 日までの 2 ケ月間の

受入寄付金は 43 件 1,087,000 円。 

 

余談ですが、、、先日個人的にフィリピンの方とバ

ギオについて話す機会がありました。 

バギオは、マニラから数時間で行くことのできる

フィリピンの人々にとって憧れの静養地との

ことです。美しい自然景観と年間平均気温 20

度の恵まれた気候で、マニラに住む人々にと

っては、都会の喧騒から離れてリラックスし

て過ごすことのできる場所で、野菜や果物、

コーヒー豆が特に美味しいそうです。話を聞

きながら、私は日本でいうところの信州のよ

うなイメージを持ちました。ロータリークラ

ブがバギオ基金の活動を長い間行っているこ

とを伝えると、日本とフィリピンとのつなが

りがうれしいと笑顔を見せてくれました。 

 

③ 国際大会、地区国際奉仕委員会への参加推進 

④ 関連委員会との連携による活動推進。 

 

→引き続き継続中。 

 

■青少年奉仕委員会 金子知未会員 

 中学校巡回コンサート、わんぱく相撲など引き

続き後援したいと思います。 

 

■会計 井上明子会員 

 概ね予定通りの支出となっています。 

 

 

齋藤雄作会員 

  本日は半期報告です。 

  前半に色々な案件が終わり、やる事がなくな

ってきました。 

  後半は、より親睦に力を入れて行きましょう‼ 

樋口信太郎会員 

  本年度、まもなく半年となります。ご協力あ

りがとうございます。本日は委員長の皆様、

半期報告をよろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ 

 



新井浅浩会員 

  皆様、半年間お疲れ様でした。重要行事が続

いた半年でしたが、下半期も頑張りましょう。 

金子知未会員 

  急に寒くなってきました。 

  皆様、風邪とコロナにお気をつけになって楽

しいホリデーシーズンをお過ごしください。 

  来年もよろしくお願い致します。よいお年を

お迎えくださいませ。 

関口豊一会員 

  12 月に入ると思い出すのは大晦日の忙しさ

です。かつては夜 12時頃まで仕事をしたもの

です。今はそんな忙しさもなくなりましたが

正月に向けて髪をきれいサッパリし身だしな

みを整えるお手伝いをさせていただく気持ち

は変わりません。少し早いですが皆様良いク

リスマス、お正月をお迎えください。 

浦野利一会員 

  齋藤会長、樋口幹事、半年間おつかれさま。 

  大変な年でしたが、サッカーで日本中を楽し

く感動をありがとう。 

中村洋司会員 

  早いもので半期報告の例会になりました。あ

と半年、皆さんと仲良く過ごしたいと思いま

す。 

山田裕太会員 

  皆様こんにちは、年次総会身のひきしまる思

いです、本日もよろしくお願いします。 

飯島享会員 

  年末を迎え何かと多忙な毎日だと思います。 

  寒さも厳しくなってきました。皆さまご自愛

ください。 

松村哲也会員 

  昼間の例会は年内最後ですね。来週のクリス

マス例会も楽しみにしております。 

小峰立丸会員 

  12 月 15 日のクリスマス親睦会よろしくご出

席お願い致します。 

 

本日計 11,000円 / 累計 158,000円 

 

 

◇上記の幹事報告 

◇他クラブ週報 

  

 

セブンイレブン 

 

 
 

ＳＡＡ・例会場設営担当（11 時 50 分集合） 

＜週報担当 浦野利一会員＞ 

例 会 予 定 

12月 22日(木) 休会     

12月 29日(木) 休会   

1月 5日(木) 休会  

1月 12日(木) 新年初例会 

本日の昼食 

 

回 覧 

 


